

**DEBEMOS SABER LO QUE ES MÁS IMPORTANTE PARA NOSOTRO(A)S  
Y ATREVERNOS A VIVIRLO; DIOS NOS DARÁ LA GRACIA:**

**(REFLEXIÓN 06)**

No es en los grandes y extravagantes logros dónde necesariamente encontraremos satisfacción; puede ser en las cosas más sencillas y simples de la vida como aconteció a San Francisco de Asís, pero sí debo pedir a Dios me revele lo que es importante para mí: ¿quién soy yo para ÉL y que quiere de mí...?

Tu vida se iluminará con la Luz Divina y tú te iluminarás con ella, te descubrirás nuevo(a), irrepetible en Dios y desde el Amor de Dios...

- Dios te ama inmensamente a ti;
- así como eres,
- así como ÉL te pensó desde toda la Eternidad.



Es aquí donde comienza el Camino Nuevo; del Encuentro con Dios, de vivir conforme a nuestros valores de vida más auténticos a partir de este Encuentro, y del cumplirlos y alcanzarlos nos vendrá esa sensación de satisfacción de estar **Viviendo Bien** nuestras vidas de cara a Dios...

¿No es el testimonio de María Magdalena, de la mujer Samaritana, de tantas y tantos santos de Dios que encontraron el sentido de sus vidas en JESÚS y por JESÚS?

## DEL ASUMIR CONSCIENTEMENTE NUESTROS VALORES DE VIDA NOS VENDRÁ LA FUERZA PARA DECIDIR Y PARA ACTUAR:

Llega un momento en la vida en que tenemos que tomar conciencia de los valores que han regido nuestras vidas; muchos de ellos nos fueron dados, y hasta impuestos en la infancia, en el devenir de la vida misma mientras crecíamos, y alguno(a)s sobrevivíamos.

Y parece mentira, bajo está inconsciencia hemos vividos años, décadas; pero hay un momento de Dios para asumir nuestras vidas y optar conscientemente por valores de vida propios, que rijan nuestras vidas y que determinen nuestras decisiones, ya conscientes y maduras, como personas responsables no sólo de nuestros actos sino de nuestras vidas. Hemos salido de nuestra impotencia, de nuestro infantilismo, hemos crecido en gracia y sabiduría, y hemos dicho sí a seguir al Señor tomando nuestras cruces cada día consciente y libremente: “Digan sí cuando es sí y no cuando es no; lo demás no viene de Dios.” Esta coherencia de vida es la que pretendemos construir todos juntos y cada uno en lo particular mediante este taller y curso de “Valores de vida según Dios”.

**CONOCERNOS** de cara a nuestras opciones y valores de vida es CRÍTICO; para así, ser capaces de vivir conforme a ellos y con la satisfacción que da el sentirnos realizados en nuestras vidas no por lo que hacemos o aparentamos, sino por lo que somos ante Dios... De está consciencia fluirá lo mejor de nosotros mismo(a)s mediante nuestros actos: dones, talentos, carismas, etc...



**“TE LO ASEGURO, PRIMERO HE TENIDO QUE CONSTRUIR UN HOGAR PARA MÍ DENTRO DE MÍ, Y LUEGO HE TENIDO QUE HACER AGRADABLE ESE HOGAR PARA MÍ; ES ENTONCES QUE HE PODIDO ACOGER A OTROS EN TORNO A MÍ.”**

**“HE DESCUBIERTO QUE MI CENTRO Y MI MORADA ES EL SAGRADO CORAZÓN DE JESÚS.”**



**TE ASEGURO** si tienes dificultad en tomar decisiones importantes es porque no tienes claridad suficiente con respecto a tus valores, o bien, no has sabido priorizar y tienes un conflicto de valores: **a veces quieres todo y todo no se puede.**

**Ejemplo:** Quiero ser fiel a mi vocación y quiero caerle bien a todo el mundo, que nadie se enoje conmigo, y no decirle no a mis amigos. Quiero estar casado(a) y quiero vivir como soltero(a).

### ¿QUÉ HA DETERMINADO MIS VALORES?

Experiencias y acontecimientos mezclados con premios y castigos (directos e indirectos, explícitos e implícitos, conscientes e inconscientes).

“Sus padres le felicitaron y le apoyaron cuando usted hizo cosas que estaban de acuerdo con sus valores, y cada vez que estaban en contra le castigaban, ya fuera física, verbal o emocionalmente ignorándole. Sus maestros también le estimularon y aplaudieron cuando hizo las cosas con las que ellos estaban de acuerdo y aplicaron formas similares de castigo cuando violó sus puntos de vista más profundamente sentidos. Este ciclo quedó perpetuado por sus amigos y jefes en el trabajo. Usted imitó los valores de sus héroes, y quizá también los de algunos de sus antihéroes.”

(Anthony Robbins)

**LLEGÓ EL MOMENTO DE CONSCIENTIZARLO:**

VALORES DE OTROS **VERSUS**  
VALORES PROPIOS SEGÚN DIOS



¿Qué NOS pide Dios?

Hoy sin familias ni hogares, los valores son determinados por las escuelas, la televisión, las redes sociales, el internet, los gobiernos, etc... Todas fuentes muy ajenas al hogar y a la familia, con un sinfín de antivalores que determinan la filosofía de vida para los niños, los jóvenes, y aún la gente adulta (incluido el adulto mayor).

Hoy se requiere conocer bien nuestros valores de vida, vivirlos coherentemente, con la autoridad de la Fe llevada a la Convicción; todo lo demás no surtirá efecto pues están sobre abundando las ideas, las palabras, y hoy más que nunca habla el testimonio de lo vivido con certeza de haber encontrado el Camino, la Verdad y la Vida... la Coherencia entre actos y palabras; imitar a Jesucristo (no sólo hablar de ÉL y de lo que ÉL dice, y yo no vivo).